



Inicia llenado de la Presa El Zapotillo

LIBRADO TECPAN

LUEGO DE OBRAS DE ELECTRIFICACIÓN

**ILSE MARTÍNEZ
GUADALAJARA**

El gobierno de Jalisco, encabezado por el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, ha iniciado el llenado de la Presa El Zapotillo tras completar las obras de electrificación necesarias para el sistema El Salto-Calderón. Estas obras permitirán duplicar el suministro de agua desde la Presa El Salto.

Actualmente, El Zapotillo ha comenzado a almacenar agua, acumulando más de 3 millones de metros cúbicos, y se espera que en septiembre el embalse esté completamente operativo para aprovechar el río Verde a través

del sistema Zapotillo-El Salto-La Red Calderón.

El gobernador informó que el acueducto de El Zapotillo a El Salto está a 88 por ciento de avance y se proyecta que, al finalizar la temporada de lluvias, el sistema del río Verde esté completamente funcional, entregando 3 metros cúbicos adicionales de agua a la ciudad, cumpliendo con las promesas hechas para el final de su mandato.

Además, Alfaro subrayó que Jalisco ha superado la peor sequía de su historia sin necesidad de racionar agua, gracias a las recientes lluvias que han llenado las presas. Las obras hidráulicas realizadas en los últimos cinco

años y medio, con una inversión de más de 11 mil millones de pesos, han sido cruciales para esta recuperación, aseguró.

El lago de Chapala ha ganado 11 centímetros en ocho días, equivalente a 105 millones de metros cúbicos, y las presas El Salto y Calderón han aumentado sus niveles a 63.20 y 19.38 por ciento de su capacidad, respectivamente. Basado en los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional, se anticipa que las lluvias estarán dentro del rango histórico normal, superando las del año pasado.

El gobierno enfatizó que se deben reforzar las acciones para el cuidado, la conservación y el reúso del agua.